

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

RÉPUBLIQUE ISLAMIQUE DE MAURITANIE

Honneur - Fraternité - Justice

AMBASSADE DE MAURITANIE EN SUISSE
MISSION PERMANENTE AUPRÈS DE L'OFFICE DES
NATIONS UNIES ET DES ORGANISATIONS
INTERNATIONALES A GENÈVE



الجمهورية الإسلامية الموريتانية

شرفه - اخاء - عدل

سفارة موريتانيا بسويسرا
البعثة الدائمة لدى الأمم المتحدة
والمنظمات الدولية في جنيف

21^{ème} session du Groupe de travail sur l'EPU

Déclaration de la Mauritanie à l'EPU du Kirghizistan

Monsieur le Président,

Nous souhaitons la bienvenue à la délégation de la République du Kirghizistan et la remercions pour l'exposé exhaustif sur la situation des droits de l'homme dans son pays.

Ma délégation note avec satisfaction les efforts du Kirghizistan dans la mise en œuvre des recommandations issues du premier cycle de l'EPU. À ce titre, nous relevons pour nous en féliciter que le Kirghizistan est désormais partie à plusieurs instruments internationaux fondamentaux en matière des droits de l'homme sans omettre de rappeler que ce pays a également adopté plusieurs mesures législatives concourant au respect et à la protection des droits de l'homme.

Le rapport national fait également état des efforts consentis en matière de lutte contre la pauvreté et dans le domaine des droits des femmes, notamment avec les mesures adoptées pour éliminer la violence contre les femmes et les différentes initiatives tendant à leur accorder une place plus importante dans les organes de prise de décision. Ces efforts méritent d'être salués et soutenus.

En effet, les progrès en matière de protection des droits de l'homme et de promotion de la justice réconforteront le peuple kirghize sur le chemin de la stabilité et du développement socio-économique. Ma délégation encourage le Kirghizistan à persévérer dans cette voie salutaire.

Je vous remercie.